



Einladung | Ausstellungs-
eröffnung | Stadtfotograf
Darmstadt 2014 | **Georg
Moller** | Fotografien von
Waldemar Saleski
**8. November 2016, 18.30
Uhr**

Georg Moller (1784–1852) gilt neben Karl Friedrich Schinkel, Gotthard Langhans, Leo von Klenze und Friedrich Weinbrenner als wichtiger deutscher Architekt des Klassizismus. Auch die Stadt Mainz hat einen „Mollerbau“, das Staatstheater, 1833 fertiggestellt und durch Brände 1942 weitgehend zerstört.

Waldemar Salesski, 2014 von der Werkbundakademie e.V. als zehnter Darmstädter Stadtfotograf gewürdigt, hat das Werk von Moller in 50 sachlichen Fotografien dokumentiert. Der in Kasachstan geborene und in Berlin beheimatete Fotograf zeigt einen unverstellten, klaren Blick auf das Erbe des Architekten und Stadtplaners.

Das Zentrum Baukultur Rheinland-Pfalz, die Werkbundakademie Darmstadt e.V., der Deutsche Werkbund Rheinland-Pfalz e.V. und die Kammergruppe der Stadt Mainz und des Landkreises Mainz-Bingen laden ein zur **Ausstellungseröffnung | Georg Moller** Fotografien von Waldemar Salesski | **Dienstag, 8. November 2016, 18.30 Uhr.**

Begrüßung **Thomas Dang**, Sprecher der Kammergruppe Stadt Mainz und Landkreis Mainz-Bingen Architektenkammer Rheinland-Pfalz

Helge Hußmann, stellvertretender Vorsitzender Werkbund Rheinland-Pfalz

Einführungen **Georg Moller, großherzoglicher Baumeister in Hessen-Darmstadt**

Georgios Kontos, Regionalplaner, Vorsitzender der Werkbundakademie Darmstadt e.V.

Begegnung mit Waldemar Salesski

Wolfgang Lück, Pfarrer i.R.

Projekt **10 mal Darmstädter Stadtfotograf – ein Kulturprojekt**

Jochen Rahe, Soziologe

Ausstellung 2. bis 25. November 2016

Im Anschluss gibt es Gelegenheit zu Gesprächen bei Wein und Brezeln.

Die Arbeit des Zentrums Baukultur baut auf die Hilfe der Kooperationspartner, Sponsoren und Freunde. Getragen wird es von der Stiftung Baukultur Rheinland-Pfalz, der Architektenkammer Rheinland-Pfalz, dem Ministerium der Finanzen Rheinland-Pfalz und der Investitions- und Strukturbank Rheinland-Pfalz (ISB). Kooperationspartner des Zentrums sind das GRAPHISOFT Center Rhein-Main, die LBS Landesbausparkasse Südwest und die VHV Allgemeine Versicherung AG. Für ihr Sponsoring danken wir der Informationszentrum Beton GmbH, der GVG-Grundstücksverwaltungsgesellschaft der Stadt Mainz mbH und der AS Architekten-Service GmbH sowie vielen weiteren Freunden und Unterstützern.

Von der Veranstaltung erstellen wir Bildmaterial. Mit der Teilnahme erklären Sie sich einverstanden, dass wir ggf. Fotos oder Filme veröffentlichen, auf denen Sie zu erkennen sind.

Nächster Termin **17. November 2016, 18.30 Uhr | Lust oder Last? | Erbsache Eigenheim | LBS Landesbausparkasse Südwest**